

Dandim Magelang Hadiri Upacara Pembukaan Pendidikan Bintara Khusus Tahun 2024

Agung widodo - MAGELANG.JARNAS.CO.ID

Aug 7, 2024 - 10:04



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Menghadiri Upacara Pembukaan Pendidikan Pembentukan Bintara Khusus (Prodi Diktubassus) TNI AD Tahun 2024 Bertempat di Lapangan Secaba Rindam IV/ Diponegoro

menghadiri Upacara Pembukaan Pendidikan Pembentukan Bintara Khusus (Prodi Diktubassus) Tahun 2024 yang dibuka langsung oleh Komandan Resimen Induk Kodam IV/ Diponegoro Kolonel Inf Hindratno Devidanto, S.E., M.M., M.Han. bertempat di lapangan Tirta Parwita Sari Secaba Rindam IV/ Diponegoro, (07/08) Selasa Kemarin.



Dari 445 siswa yang telah dinyatakan lulus seleksi, 5 siswa diantaranya prajurit terbaik Kodim 0705/ Magelang yang mengikuti pendidikan pembentukan Bintara Khusus (Prodi Diktubassus) TNI AD kurang lebih 28 hari ke depan.

Dalam amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si yang dibacakan Danrindam mengucapkan " selamat kepada para prajurit Tamtama yang telah mengikuti berbagai seleksi dan dinyatakan lulus dan terpilih guna mengikuti Prodi Diktubassus TNI AD tahun 2004.

" Seorang Bintara merupakan tulang punggung dan pelaksana tugas sehari-hari di satuan. Sehingga dituntut memiliki kualifikasi tertentu, baik kemampuan teknis militer maupun pengetahuan umum ," terang Danrindam.

Lebih lanjut disampaikan Kolonel Inf Hindratno Devidanto, " Sebagai calon Bintara, harus dapat mengubah pola pikir dari Tamtama menjadi seorang Bintara, yang tentunya akan menjadi panutan bagi anak buahnya di satuan nantinya. Laksanakan dan ikuti setiap kegiatan yang diberikan oleh para pelatih, jaga faktor keamanan serta diikuti dengan semangat, gembira dan ikhlas, apapun bentuk latihan seberat akan terasa ringan," pungkas Danrindam IV/Diponegoro.



Ditempat yang sama, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si saat dikonfirmasi oleh tim Media mengatakan, selamat kepada prajurit Kodim Magelang yang mengikuti pendidikan pembentukan Bintara Khusus (Prodi Diktubassus) TNI AD tahun ini.

Dalam upacara pembukaan pendidikan pembentukan (Prodi Diktubassus) di Lapangan Secaba Rindam IV/ Diponegoro, 5 prajurit terbaik Kodim 0705/ Magelang dinyatakan lulus seleksi dan dapat mengikuti pembukaan pendidikan pembentukan Bintara Khusus, yang nantinya dapat menjadi seorang Bintara yang dapat mengharumkan nama Kodim Magelang," terang Dandim.

Dandim berpesan, ikuti setiap materi yang diberikan oleh pelatih, manfaatkan waktu di lembaga pendidikan untuk menyerap seluruh materi pelajaran baik teori maupun praktek dengan baik.



"Jaga nama baik satuan harus setiap saat memegang dan bersikap sebagai prajurit Sapta Marga dan Sumpah Prajurit," imbuh Dandim.

Hadir dalam kegiatan upacara pembukaan pendidikan pembentukan Bintara Khusus (Prodi Diktubassus) TNI AD Tahun 2024, Danrindam IV/Diponegoro, Dandim 0705/ Magelang, Danyon Armed 11/GG/2/2/ Kostrad, para Kabag PJU Satdik jajaran Rindam IV/ Diponegoro, para Guru Militer (Gumil), Pelatih, Para

Kepala Bank di wilayah Magelang dan pengurus Persit jajaran Rindam IV/
Diponegoro.

Redaktur:Sertu Gunawan